
Yo de leyes entiendo poco
 01 de Mayo de 2010

.. y yo que pensaba que el opio del pueblo era otra cosa
  

  

Haciendo un balance de los últimos días, entre luces y sombras... en la penumbra nos quieren
hacer caer, unos con la condena a un juez, otros con la defensa a ultranza del mismo... yo se
que rectificar es de sabios, pero.... que ahora lo defiendan los que antes fueron cuasi enemigos
por culpa del poder, cuando el juez ansiaba un ministerio y se lo negaron , y solo fue un gancho
para atrapar votos y encima sufrieron su persecución... y de otra parte los que antes estuvieron
a su lado cuando caminaba a su corriente, ahora recriminan su actitud....

      

  

Yo de leyes entiendo poco...nada... no sé el tipo de juez que puede juzgar una situación u
otra... yo solo recuerdo que lo dejaron actuar contra el dictador chileno...porque no contra el
español o es ¿que las victimas de uno valen más que la de otro?... pero de todas formas todas
estas conjeturas, situaciones que resumo de manera excesiva no son más que meras cortinas
de humo, mientras se hable de esto, los unos arremetan contra los otros...no se habla de otra
cosa...que eso es lo que verdaderamente interesa...que nos olvidemos de la realidad....y yo
que pensaba que el opio del pueblo era otra cosa....
Manuel de la Rosa  2 de Mayo 2010
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